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NOUVELLE SAISON, NOUVEAUX PROJETS! 

Cette année, le Club Poker 95 fête ses cinq ans!  

La rentrée 2011 arrive avec son lot de bonnes nouvelles, parmi lesquelles 

l’édition de cette revue trimestrielle pour vous tenir informés des nouveau-

tés et des événements du club. 

Dans ce magazine vous retrouverez les évènements qui ont marqué le tri-

mestre précédent, le calendrier des évènements à venir, la présentation des 

projets en cours, des interviews et des news pokeristiques.  

 Dans chaque revue, un membre du Club Poker 95 sera mis à l’honneur dans 

une interview exclusive. Ce mois-ci , notre nouveau président, Loïc Leroux, 

alias Alcossebre, nous présente son parcours de joueur de poker, sa vision 

pour l’année à venir et ses ambitions pour le club.  

Et parce que tout grand homme doit savoir s’entourer d’une équipe perfor-

mante, vous retrouverez en page 7 la pré-

sentation des membres du nouveau 

Conseil d’Administration. 

Le CP95 Mag vous propose également un 

cahier stratégique pour vous aider à pro-

gresser  et à réfléchir comme un pro! 

Malheureusement, le projet CP95 Poker 

School, qui devait voir le jour avec cette 

nouvelle saison, ne sera pas maintenu. Un dossier complet vous est proposé 

pour mieux comprendre les raisons de cette décision. 

Enfin, la parole vous est donnée si vous souhaitez vous exprimer sur un sujet 

particulier ( bien sûr toujours relatif au poker ;-)) dans votre courrier des 

lecteurs. 

N’hésitez pas à nous contacter via le forum pour nous faire part de vos idées 

d’articles, de vos résultats de poker online ou live ou des sujets que vous 

aimeriez voir traités par la rédaction. 

Bonne lecture! 

La rédaction 

 
 

Nous souhaitons la bienvenue  à tous les 

nouveaux membres du Club Poker 95! 
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Les dates à retenir: 

 

Tournoi 1 

25/09/2011 

 

Tournoi 2 

23/10/2011 

 

Tournoi 3 

A venir! 

A VENIR: 

LES ÉVÈNEMENTS DE L’ÉTÉ ! 
LOVE IS IN THE AIR! 

Le 15 juillet, le mariage du  

couple made in CP95, Enkil et 

Bambi  a été célébré à la mai-

rie de Mériel et dans les jar-

dins de la Grange des Aul-

naies. Une belle journée ma-

gique où le poker avait bien 

entendu une place de choix. 

 

BIENVENUE PETIT FISH!  

Fanny et Sébastien, alias Erty, 

sont heureux de nous annon-

cer la naissance de leur fils, 

Kenyon! Avec papa gérant 

d’une boutique  de matériel 

de poker, ce beau gaillard de 

3,6Kg promet de tomber tout 

petit dans l’aquarium! 

LES TOURNOIS DE L’ÉTÉ! 

Le 24 Juillet, 29 participants se 

sont disputés la place de cham-

pion de Horse lors du tournoi 

mensuel du club.  C’est Enkil qui 

remporte le tournoi face à  

Xaruth en Stud. 

Le 21 Août, c’est Incubus qui 

s’est imposé dans le tournoi de 

Omaha Pot Limit en prenant le 

dessus sur Alcossebre lors du 

Head’s Up. 

 

NOUVEAU PARTENAIRE ONLINE 

Winamax devient le nouveau 

partenaire de l’association pour 

cette année à venir (et l’année 

suivante si tout se passe bien). 

Au programme, des tournois 

online  le lundi pour une 

grande finale en fin d’année, 

des opérations réservées aux 

membres du club  et des 

challenges à gogo! Rendez-

vous sur le forum pour plus 

d’informations. 

 

LAS VEGAS! 

Quatre membres du club se 

sont rendus à Las Vegas cet 

été, destination rêvée de tout 

joueur de poker. Corinne, 

Road66, Campbeltown et 

Nico ont rasé les tables des 

plus grands casinos (enfin, on 

espère pour eux!) 

pour succéder à Oko92 sur le 

championnat live est lancée! 

 

ON NE CHANGE PAS LES  

BONNES HABITUDES 

Tout comme l’année derniè-

re, le championnat online se 

déroulera le lundi à 21h. Vous 

aurez le choix entre un tour-

noi à 2€, ou bien un freeroll la 

semaine suivante.  

Nous vous donnons donc 

rendez-vous sur Winamax! 

 

 

LA VIE SELON NOÉMIE 

Depuis deux ans, le Club Poker 

95 soutient l’association La Vie 

Selon Noémie,  en organisant 

chaque année un tournoi cari-

tatif. La Vie selon Noémie lève 

des fonds pour la recherche 

contre le Syndrome de Rett. 

Daniel, alias dmon74, prési-

dent de l’association et père 

de la petite Noémie, organise 

en octobre un tournoi de 

Golf . N’hésitez pas a contac-

ter Daniel ou un membre du 

Bureau pour avoir de plus 

amples informations! 

QUAND  HOLD’EM RIME AVEC 

JE T’AIME…  

Le mariage de Corail et Alcos-

sebre est prévu pour le 16 

septembre à la mairie de St 

Germain  et le 17 septembre 

au temple de St Germain. La 

rédaction adresse tous ses 

vœux de bonheur au couple! 

 

DATE OFFICIELLES 

Les dates des deux premiers 

tournois de la saison sont 

désormais connues, il s’agit 

du  25 septembre 2011 et du 

23 octobre 2011. La course 
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NYMÉRIA 

« Nymeria est un personnage secondai-

re de la saga fantasy "Le trône de fer" 

écrite par Georges RR Martin. C'est une 

louve très fidèle qui est prête à tout 

pour protéger sa maîtresse.  

J'utilise ce pseudo sur Winamax égale-

ment et peut-être un ou deux autres 

sites qui n'ont rien à voir avec le po-

ker. » 

Mon Top 3 des pseudos: 

Maître Cube 

Obiwan 

Ducarinho  

 

YABOSS 

« Ce pseudo est constitué de deux par-

ties, Ya pour Yannick, mon prénom et 

BOSS pour la marque Hugo Boss que 

j’adore, mais aussi parce qu’au poker, il 

faut savoir être le patron à table! (tout 

du moins, donner cette image) Atten-

tion à l’écriture, ca s’écrit bien en majus-

cule et se prononce YABOSSE et pas 

YABOUS... J’utilise ce pseudo un peu partout 

sur Internet, même en dehors du poker. » 

Mon Top 3 des pseudos 

Obrother 

Bambi  

MaitreCube/MaitreCarré 

Le premier pour le lien avec son nom 

(Aufrere), le 2ème car cela cache son style de 

jeu. 

 

DECOSTRONG 

« L’inspiration du moment lors de la création 

de mon compte poker sur Internet. J’écou-

tais la BO du film de Stephen Frears «The 

Commitments » et j’ai contracté le nom du 

chanteur dans le film «Deco » avec son véri-

table nom, Andrew Strong, j’ai trouvé que ca 

sonnait pas mal. 

Mon Top 3 des pseudos 

Obrother 

MaitreCube 

Intox 

 

INCUBUS95 

L’origine est toute simple, c’est parce que 

j’étais un grand fan du groupe Incubus au 

lycée et je l’ai gardé depuis. Je l’utilise 

pour quelques jeux du net mais c’est tout. 

Sur les rooms ou sur PS3, j’utilise Antriel95 

 

Mon Top 3 des pseudos 

MyKQ 

MaitreCube 

McQueen 

Oui, j’aime bien les M... 

NOVARIEN  

Je n’écoute pas de musique quand 

je joue gros mais souvent au cours 

d’une traversée du « désert ». 

Plutôt du rock planant mélancoli-

que décalé, jamais très violent: 

Radiohead ; Nada Surf ; Pink 

Floyd ; Air ; Suede ; Maroon 5 ;  

Led Zep  

 

 

HARRYERSKINE 

Pas de playlist en ce moment, 

j’écoute plutôt la radio (RTL2, 

j’aime bien les 80’s). C’est juste 

pour m’éviter de parler sans cesse 

à la table, ce que je fais si je n’ai 

rien à  écouter. 

TOM0609 

Je n'écoute presque jamais de 

musique quand je joue en live, 

même si parfois quand j'entends 

Intox chanter "les bêtises de Sabi-

ne Paturel" le jeudi soir, je regret-

te de ne pas avoir pris mes écou-

teurs.  Sinon online: 

Alicia Keys ; Aloe Blacc ; Anthony 

Hamilton ; Ayo ; Ben Harper ; Jill 

Scott ; John Legend ; Lenny Kra-

vitz ; Raphael Saadiq ; Sly Johnson 

PLAYER’S PLAYLIST 
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« Il est important 

d'entretenir cette 

convivialité qui fait 

que chacun a le 

sourire aux lèvres 

en arrivant au club 

et en retrouvant sa 

communauté »! 

MR PRÉSIDENT ALCOSSEBRE... 

Ta première fois au club, 

tes premières impressions, 

ce qui t'a donné envie de 

revenir? 

J'ai rencontré Bruno, alias 

Enkil, en septembre 2008, 

et après quelques semai-

nes de lobbying, il avait 

réussi à me convaincre de 

venir voir ce qu'était le 

CP95.  

Petite salle et petite fréquenta-

tion, mais déjà une ambiance 

folle et une véritable impres-

sion de communauté. Je pense 

que ce point là est d'ailleurs le 

point d'ancrage de toute per-

sonne à son arrivée dans le 

club. La plupart des joueurs 

découvre le poker à travers un 

écran (tv ou pc) et le fait de 

voir que cette passion est par-

tagée par d'autres personnes 

donne tout de suite l'impres-

sion d'être moins seul. Ce sen-

timent d'appartenance à un 

groupe est décuplé au fil des 

soirées jusqu'à ce que certai-

nes personnes tissent tant 

d'affinités qu'elles passent 

leurs soirées, leurs week-ends 

ensemble. 

Qu'est ce qui a motivé ton 

engagement tout d'abord en 

tant que secrétaire, puis en 

temps que prez? 

Après seulement quelques 

mois au club, Bruno s'est pro-

posé pour prendre la présiden-

ce du Club. Comme il cherchait 

des gens qu'il connaissait pour 

l'aider dans sa tâche, j'ai dans 

un premier temps plaidé cou-

pable. Et comme j'aime pas 

faire les choses à moitié, à 

mon arrivée au CA, j'ai tout de 

suite voulu prendre en charge 

une action. Comme le poste 

de secrétaire est rarement 

celui le plus recherché, j'ai 

maximisé mes chances en 

étant le seul à postuler.  Ce 

même phénomène s'est repro-

duit pour mon passage à la 

présidence. Bruno  voulait 

passer le flambeau, on a cher-

ché un remplaçant.  

Quel sera à ton avis le plus 

gros défi de cette année dans 

la gestion du club? 

Le plus gros défi de cette an-

née sera de rendre le diman-

che aussi autonome que le 

jeudi. Un groupe de 5 person-

nes ne peut être seul à gérer 

ces tournois, dans l'intégralité 

de la saison et des dimanches 

concernés!  

Le second défi concernera la 

CP95 Poker School qu'il faudra 

à la fois lancer pleinement, et 

surtout pérenniser au fil de 

l'année. 

Enfin, j'espère que les joueurs 

continueront de proposer de 

nouveaux challenges ou de 

nouvelles activités car c'est 

d'abord en appliquant les en-

vies de chacun qu'on continue 

à faire vivre le club. 

Quelle est ta vision pour l'ave-

nir du club? 

Je souhaite emmener le club 

vers l'autonomie totale pour 

que le CA ne soit plus là que pour 

orienter les décisions importan-

tes et représenter le club auprès 

du monde extérieur (Mairie, 

Associations, autres Clubs de 

poker...). Car si l’aspect logisti-

que est allégé pour les membres 

du CA alors leurs efforts pourront 

être concentrés sur la communi-

cation et des partenariats qui 

permettront au club de conti-

nuer à déployer une image posi-

tive du poker associatif (comme 

lors des tournois caritatifs). 

Qu'est ce qui d'après toi a fait le 

succès du club l'année dernière 

et qu'est ce qui fera le succès du 

club dans l'année à venir? 

Le succès du club tient d'abord à 

la bonne ambiance qui y règne. Il 

me parait donc important d'en-

tretenir cette convivialité qui fait 

que chacun a le sourire aux lè-

vres en arrivant au club et en 

retrouvant SA communauté! 

De plus, même si je rêve d'orga-

niser des tournois à 500 joueurs 

ou autres, l'aspect humain de 

l'association ne pourra être 

conservé que si le nombre d'ad-

hérents cesse d'augmenter. Or-

ganiser des tournois sur une 

journée avec plus de 80 joueurs 

pose un vrai problème en termes 

de qualité de jeu. Le succès du 

club devra donc se concentrer 

sur la qualité des activités et non 

pas sur la quantité qui me sem-

ble déjà être maximale. 

Merci Alco et bonne chance ! 
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LE BUREAU:  

Enkil, vice président 

Membre actif depuis le cours de la première 

saison, je suis désormais vice-président après 

avoir été à la présidence durant 2 saisons (un 

record dans cette association!). J'essaye de m'im-

pliquer un maximum dans les divers projets de 

l'association. 

Un clin d’œil? J'ai tendance à devenir tout rouge 

quand je prends un bad et à perdre des coups 

avec J4 de pique :) 

 

Corail, Trésorière 

Je suis au CP95 depuis 2 ans, j'entame ma 3ème 

année en tant que joueuse et ma 2ème année en 

tant que trésorière!!! 

Un clin d’œil? En plus de terroriser mes adversai-

res sur les tables de poker, j'en terrorise égale-

ment quelques uns sur un terrain de tennis avec 

mon coup droit surpuissant!!!! 

Intox, trésorier adjoint 

Il s'agit de ma deuxième année au club, et c'est 

un réel plaisir de pouvoir m'investir au sein du 

club. Je viens en effet juste d'intégrer l'équipe du 

CA, au poste de trésorier adjoint (le souffre dou-

leur de Corail en gros !).  

Un clin d’œil? J'espère pouvoir réussir à élargir 

mon jeu en observant des joueurs ayant un style 

plus panaché (Alco, si tu lis ce message !). 

Decostrong, secrétaire 

Fish catalogué, pour nager en eaux troubles 

Inspiré par mc queen, non pas Denis,  Steeve 

A éviter le shark, je nage prêt de la rive 

Quand je touche le fond, je fais all-in, je double ! 

Jusqu'à ce qu'au CP de Cergy, on m'adoube 

Et que j'apprenne enfin, de manière intensive 

A me tenir à table, alors, comme secrétaire 

Servir notre idéal me semble nécessaire ! 

 

LE CONSEIL D’ADMINISTRATION:  

Bambi: 

Membre du club depuis 4 ans, j’ai depuis 2 ans 

apporté mon soutien au CA de façon totalement 

officieuse.  Rédactrice en chef du CP95 Mag, je  

suis impatiente de voir évoluer ce projet et espè-

re recevoir de nombreux retour pour mieux ré-

pondre à vos attentes. 

Un clin d’œil? Mon mariage avait 

pour thème le poker,  mon chien 

s’appelle Gutshot, je passe mon 

temps à faire des lapsus  pokeristi-

ques au boulot (‘’on est short 

stack ...staff’’, ‘’Vas’y fold..ferme, 

ferme le dossier’’) et j’avoue aussi 

que le CP95 Mag a été en grande 

partie  conçu sur mes heures de 

travail… addict? moi ?!? 

Dozius: 

Mon rôle est de faire perdurer 

cette ambiance en aidant au maxi-

mum les autres membres du CA 

dans les décisions à prendre et/ou 

dans l'organisation de nos multiples évè-

nements. 

Un clin d’œil? je ne peux pas partir jouer 

au poker sans que mon épouse et mes 3 

petits gaillards ( 7/5 et 2 ans) me disent à 

mon départ : "Shuffle up and deal"  

Marc: 

Je m’occupe essentiellement de la ges-

tion du site internet et du forum du CP95. 

En plus de cela j’aide comme je peux et 

quand je peux sur les différentes tâches 

au sein de l’association. 

Un clin d’œil? Mon premier MTT online 

de poker à 1 euro je l’ai gagné en heads-

up avec un carré de 4 et j’ai cru ce jour là 

à une carrière pokeristique ! 

MyKQ: 

Je me suis présenté au CA essentielle-

ment afin de mettre en œuvre le projet 

"CP95 Poker School" tel que présenté lors 

de l'assemblée générale. Ce projet était 

assez ambitieux, et n’est pour le moment 

pas réalisable, n’ayant pas recueilli suffi-

samment de personnes intéressées, tant 

pour être animateur que pour être 

"élève" 

Un clin d’œil? Il parait que la rédactrice 

en chef du Mag a rencontré son futur 

mari par ma faute. 

 

Obrother: 

Membre du club depuis  3 ans et je me 

suis présenté au CA pour apporter mon 

vécu et contribuer à la poursuite de l’évo-

lution positive de cette association. 

Un clin d’œil? Lors de ma 1ère participa-

tion à une table d’analyse au club, mon 

égo a été mis à rude épreuve...Depuis j’ai 

intégré le groupe débutant de la school!p 

Switch: 

Présent au CA pour la 3ème année, j’ai 

choisi de ne pas me représenter au bureau 

cette année. Dans tous les cas je sais que 

peu importe le "poste" occupé, notre club 

sait écouter toutes les idées et est preneur 

de toutes les bonnes volontés pour faire 

perdurer l’ambiance et l'esprit qui caracté-

rise notre association. 

Un clin d’œil? Mon fils est né le lendemain 

de mon arrivée  au club en Mars 2008. 

Xaruth: 

Ton rôle dans le CA ? Veiller à ce que le 

club reste lui-même, ouvert aux amateurs 

comme aux passionnés. Le Poker est injus-

tement classifié comme jeu de hasard et 

d'argent, et notre club doit servir d'exem-

ple en démontrant le contraire. 

Un clin d’œil? En un an et demi de club, j'ai 

plus progressé dans le deal de cartes 

qu'en niveau de poker … C'est ça de sortir 

trop vite des tournois! 

« Les membres du CA concentreront leurs efforts  

sur la communication et le développement de 

partenariats qui permettront au club de continuer 

à déployer une image positive du poker associatif » 
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« En s’inscrivant à la  

CP95 Poker School, 

l’élève prenait un 

engagement   dans 

un processus 

d’apprentissage » 

 a 

ORGANISATION: 

DOSSIER SPECIAL: 

LE PROJET :CP95 POKER SCHOOL 

L’idée de la CP95 Poker School 

était née d’une petite poignée 

de membres passionnés, 

convaincus que le poker est un 

sport qui demande endurance, 

concentration, et surtout, 

beaucoup de travail. « A few 

minutes to learn, a life time to 

master ».  

Car oui, n’importe qui peut 

gagner un tournoi avec un peu 

de chance, et ce même malgré 

des erreurs stratégiques répéti-

tives.  

 La CP95 Poker School avait 

pour but de permettre à ceux et 

celles qui souhaitent apprendre 

à jouer et/ou se perfectionner 

de s’armer pour devenir des 

joueurs gagnants sur le long 

terme.  

Ce projet que nous espérions 

démarrer  à partir de Septem-

bre ne verra malheureusement 

pas le jour cette année. CP95 

Mag revient pour vous sur les 

grandes lignes de ce projet et 

vous explique les raisons de son 

abandon. 

ver un intérêt.  

Pour cette raison, l’admission 

à la school se serait faite par 

une cotisation de 25€ par 

trimestre. Ces 25€ servant 

ainsi à la formation des ani-

mateurs , par le truchement 

d’un coaching de groupe au-

près d’un joueur au talent et 

à la compétence reconnue 

(Rodolphe « Cohomologie » 

Lampe dans un premier 

temps).  

Dans l’idéal, ce projet aurait 

été destiné à quatre groupes 

de niveaux : confirmé, perfec-

tionnement, intermédiaire, 

débutant.  

Pour déterminer son niveau 

et assurer une homogénéité 

dans les groupes, un Quiz de 

niveau 1 a été posté sur le 

forum du club en Juillet. Ce 

quiz de 40 minutes, permet-

tait aux joueurs d’évaluer leur 

niveau de base pour être 

admis dans les groupes per-

fectionnement et confirmé.  

Un second test de niveau 2 

était proposé pour les joueurs 

souhaitant postuler  comme 

animateur. Ce test permettait 

d’attester de la faculté de ces 

animateurs à animer des 

discussions et expliquer des 

stratégies de jeu. 

Pour MyKQ et son équipe, 

l’idée fondamentale était 

claire: la réalisation de ce 

projet ambitieux avait pour 

but d’emmener de petits 

groupes de joueurs ultra mo-

tivés et prêts à faire les ef-

forts de travail nécessaire, 

vers une progression et une 

meilleure compréhension du 

jeu. L’organisation de la 

School reposait sur le précep-

te d’engagement de l’élève.  

La préparation ne serait-ce 

que d’une heure de cours 

peut demander jusque plu-

sieurs dizaines d’heures de 

travail.  Et il était donc d’une 

part nécessaire de s’assurer 

de la motivation des élèves à 

se remettre en question pour 

progresser, et d’autre part 

permettre aux profs d’y trou-
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notre capacité à déformer la réalité) nous 

pousse à surestimer notre niveau et sous-

évaluer celui des autres joueurs : "75% 

des joueurs de poker pensent être meil-

leurs que les autres 75%" (Tommy Angelo, 

Eléments of Poker). Pourtant, nombreux 

sont ceux (au CP95 comme ailleurs) qui 

passent à côté de concepts extrêmement 

basiques et qui semaine après semaine 

font les mêmes erreurs élémentaires. Tant 

qu'ils jouent pour s'amuser, il n'y a pas de 

problèmes, mais le jour où ils décident de 

jouer de l'argent en casino ou sur internet, 

ils ne sont pas à l'abri d'une cruelle désil-

lusion et un retour à la réalité assez bru-

tal.   

 

Le projet de school tel qu’il a été présen-

té a connu un accueil mitigé entre autre 

à cause de la demande de cotisations 

particulières. En quoi ces cotisations 

étaient nécessaires ? 

Les animateurs des ateliers font ça béné-

volement, et en réalité, c’est probable-

ment EV- pour eux de le faire si le trans-

fert de savoir est unidirectionnel (comme 

il l’est hélas trop souvent) : non seulement 

ils réduisent leur edge sur les autres 

joueurs, mais en plus le temps passé à 

préparer et expliquer est du temps en 

moins pour jouer, et donc pour gagner de 

l’argent. 

A long terme, ça ne peut marcher que s’il 

y a une forme de « retour sur investisse-

ment » pour les animateurs des cours et 

ateliers.  

 

Qu’est ce qui selon toi a manqué pour 

permettre au projet de voir le jour? 

Il y a pour commencer certaines difficultés 

administratives : en particulier comment 

rémunérer en toute légalité le coach des 

profs (Rodolphe) sans être massacré par 

les charges et par la paperasse ? 

Ensuite, il apparaît que l’engouement 

général que nous attendions pour ce pro-

jet reste très limité. Si de nombreuses 

personnes ont affirmé verbalement être 

intéressées, il n’y a eu qu’assez peu de 

suite donnée à ces intentions. Très peu de 

personnes ont passé les tests nécessaires 

pour constituer les groupes de niveau, et 

les préinscriptions n’ont eu que très peu 

de succès, les 2 groupes les plus faibles 

(« Débutants » et « Intermédiaires » , ceux 

que l’on considère comme les plus impor-

tants)  n’ont pratiquement pas de candi-

dats, alors même que c’est dans ces niveaux 

que l’on souhaitait donner les bases indis-

pensables à un jeu solide permettant de 

progresser. 

D’autre part, et c’est sans doute plus impac-

tant encore, nous sommes confrontés à un 

gros manque de « profs ». Ceux qui ont les 

connaissances techniques et une maîtrise 

du jeu suffisante, ne souhaitent pas forcé-

ment divulguer leurs savoirs. Dans un jeu 

compétitif comme le poker, c’est compré-

hensible, surtout s’ils n’en tirent pas grand 

chose en retour, et la proposition qui avait 

été faite pour que les animateurs aient une 

forme de retour sur investissement n’est 

semble-t’il pas assez intéressante par rap-

port au travail nécessaire pour animer des 

cours et aux contraintes que cela induit. 

Peut-on demander à une petite poignée de 

profs (2x moins que prévu initialement) de 

sacrifier tous leurs jeudis pendant que d’au-

tres progressent ou s’amusent ? Ca ne me 

paraît absolument pas raisonnable, ça ne 

me paraît pas viable. 

 

Cela fait plusieurs mois, voire plusieurs 

années, que mûrit en toi le projet de la 

School. Devoir renoncer à ce projet doit 

provoquer une certaine amertume/

déception.  

C’est une forme de déception pour moi, 

mais je pense que ça sera une grosse dé-

ception pour celles et ceux (trop rares hé-

las) qui espéraient beaucoup de ce projet. 

C’est à ceux là que je pense en priorité : à 

ceux qui voulaient se donner les moyens de 

progresser, et qui seront pénalisés par l’a-

bandon du projet.   

 

Qu’adviendra-t-il justement de ceux  qui 

espéraient continuer à progresser le jeu-

di ? 

Certainement que je continuerai à répondre 

aux sollicitations de celles  et ceux qui pen-

sent que je peux apporter quelque chose à 

leur jeu. Mais ça se fera dans un cadre plus 

proche de ce qu’on a fait cette année, 

moins formel, sans un programme précis à 

suivre, et ça ne sera sans doute pas aussi 

fréquent que ce qu’on avait pu prévoir. 

J’espère aussi que les rares profs qui s’é-

taient proposés accepteront d’encadrer de 

temps en temps un atelier pour les débu-

tants ou pour des joueurs un peu plus 

aguerris . 

 

Aujourd’hui, 3 mois après la présentation 

officielle du projet, il semble que les condi-

tions ne sont, hélas, pas remplies pour pou-

voir lancer La CP95 Poker School sur l’année 

2011/2012.   

MyKQ a accepté de répondre à nos ques-

tions pour vous permettre de comprendre 

les raisons de cette décision. 

 

Responsable au Conseil d’Administration 

de la partie formation du club, tu es depuis 

toujours connu au club comme ‘le Prof’. 

Alors dis-nous, qu’est ce qui t’a donné l’i-

dée folle de vouloir faire progresser  notre 

aquarium ? 

L’idée fondatrice était que chacun pouvait 

apporter aux autres des connaissances 

techniques, des avis, et des critiques cons-

tructives sur leur jeu. Ce partage de 

connaissances aurait un double effet : celui 

de tirer le niveau général du club vers le 

haut pour permettre des parties de plus 

grande qualité, et celui de permettre aux 

participants de maximiser leurs gains là où 

ça compte vraiment (c’est-à-dire online et/

ou en casino). On peut regretter que tout le 

monde ne joue pas le jeu, et que nombreux 

sont encore ceux qui préfèrent garder leurs 

petits secrets. 

 

Y avait il vraiment un intérêt à une poker 

school ? Les joueurs du CP95 savent jouer 

au poker !   

La simplicité apparente du jeu nous donne 

une illusion de maîtrise. Hélas, nos résultats 

sur le court terme n'ont aucune corrélation 

avec notre compréhension du jeu, et notre 

égo (ainsi que notre mémoire sélective et 

FAREWELL CP95 POKER SCHOOL 
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Le tracker permet 

de recenser tous 

vos résultats et 

vous donne des 

stats sur vous et 

vos adversaires 

CAHIER STRATEGIQUE: 

UTILISER UN TRACKER : 
 

Depuis que vous jouez au poker, vous avez sou-

vent entendu parler de tracker sans vraiment 

connaître et comprendre son utilité. Vous avez 

dans vos connaissances des gens qui l'utilisent 

énormément et qui souvent sortent des phrases 

qui ressemblent plus à du Chinois qu'à autre 

chose du style : « à ce moment de la session, 

j'avais 8% de 3bet, il open du bouton, je 3bet 

A8s de la bb et il m'insta 4bet, il a 13% de 4bet 

sur 1200 mains mais dans ce spot il est hyper 

light du coup j'ai 5bet shove mon A8s et il m'a 

snap avec JJ et j'ai perdu, quel chattard ! » ou 

encore « le gars était un gros maniaque avec une AF 

globale de 4,8, il potait toutes les streets, du coup je 

l'ai bluffcatch avec KJ sur A7J24, j'ai tank un peu river 

avant de call mais quand il a pot j'ai regardé son AF 

river qui était de 5,8 et son AF% de 59%, il me mon-

tre 89 pour une gutshot ratée, nice read ! ».  

Donc si vous avez du mal à comprendre ces gens un 

peu bizarre, cette article est fait pour vous (j'espère) 

et pour ceux qui sont  déjà plus aguerris je vais es-

sayer de donner des petites astuces ou conseils qui 

peuvent être intéressants à utiliser. 

C P 9 5  M A G  

 

La première chose basique à savoir est : à quoi sert 

vraiment un tracker et pourquoi il est quasi indis-

pensable pour des joueurs qui veulent maximiser 

leur rentabilité aux tables ? 

 

On peut distinguer 2 utilités principales :  

- UNE UTILITÉ INDIRECTE : c'est-à-dire quand on 

ne joue pas aux tables : Le tracker permet de re-

censer tous vos résultats, que ce soit du Cash Ga-

me, SNG ou MTT, c'est un peu le carnet de route ou 

le carnet de santé d'un joueur de poker. Vous pou-

vez ainsi observer vos courbes de gains/pertes, 

vous avez une multitude de filtres qui vous permet-

tent d'analyser votre jeu par exemple en isolant les 

coups à tapis preflop, les pots 3bet/4bet, etc... . 

Vous avez la possibilité d'analyser et de revoir vos 

sessions car toutes les mains jouées sont archivées 

dans une base de données, d'analyser vos statisti-

ques et d'observer des leaks potentielles (failles ou 

faiblesses dans votre jeu). C'est vrai que sans 

connaissance c'est assez difficile d'observer des leaks 

mais avec Holdem Manager (HM), vous avez un outil 

assez intéressant qui s'appelle Leakfinder et qui fait 

le « boulot » pour vous. Vous avez aussi l'article 1 

dans HM qui vous donne des winrates (taux de renta-

bilité) en fonction des stats des joueurs. 

- UNE UTILITÉ DIRECTE : le HUD vous donne des 

stats sur vous et vos adversaires qui permettent 

d'ajuster au mieux vos décisions lorsque vous jouez. 

Vous allez observer très rapidement des styles de jeu 

chez vos adversaires (loose-passif, tight-agressif, 

calling station, nit, etc...) et de ce fait essayer de 

mettre en place une stratégie adéquate face à ces 

différents profils. Plus vous possédez de mains sur 

vos adversaires, plus vos reads seront précis et cela 

vous permettra de maximiser votre EV (expected 

value). Le HUD facilite le multi-tabling et facilite 

énormément les décisions preflop (principalement 

dans la dynamique 3bet/4bet) . Le plus difficile étant 

de choisir les bonnes stats à afficher sur notre HUD 

et surtout bien savoir les interpréter. 

À QUOI SERT UN UN TRACKER ?  
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VPIP : Volontary Put $ In Pot : c'est à 

dire le % de mains où le joueur met de 

l'argent excepté en sb et bb 

PFR : Preflop raise : c'est à dire le % de 

mains que le joueur relance preflop 

AF : Agression factor : c'est un rapport 

entre les actions agressives et les ac-

tions passives afin de situer l'agressivité 

ou la passivité d'un joueur :  
 

AF = (nb de mises + nb de relances)   

                        nb de calls 
 

Un joueur possédant une AF entre 0 et 

1,5 est très passif, entre 1,5 et 2,5 il est 

moyennement agressif, entre 2,5 et 3,5 

c'est un joueur agressif et au delà de 3,5 

il est très agressif. 

Quel que soit le format que vous jouez, 

ces 3 stats sont indispensables. On dis-

tingue facilement des profils de joueurs 

grâce à ces stats. Si l'on prend pour 

exemple les stats de joueurs de Cash 

Game Short-Handed (SH- 5-6 joueurs à 

la table), voilà à peu près les stats que 

l'on peut observer selon les profils. 

 

LE NIT « COMPÉTENT »  : 14/12/3,5 
Son VPIP/PFR est très proche, ce qui lui 

donne l'avantage de ne pas trop subir 

les coups car il aura souvent l'initiative. 

Il joue des ranges de mains (éventail de 

mains) très fortes et souvent agressive-

ment (au moins flop/turn). On peut 

l'exploiter en relançant souvent ses 

blindes car il fold beaucoup trop et en 

volant des petits pots. Attention, jouer 

des gros pots contre lui uniquement 

avec de très fortes mains (2 paires et +) 

LE NIT « MAUVAIS » : 18/8/1,5 
Son VPIP/PFR est assez éloigné, il subit 

très souvent le coup mais ses ranges de 

mains restent assez solides. Il est généra-

lement assez passif. Exploitez- le en volant 

des petits pots, en relançant ses blindes, 

en l'isoraisant (il risque souvent de limper 

preflop et call un raise, une arme efficace 

contre lui sera de relancer derrière son 

limp et de Continuation Bet (cbet) pres-

que 100% des flops avec un % de réussite 

assez important). 

 

LE LOOSE-PASSIF : 45/10/1,2 
Il joue une range de mains très large et 

très passivement. Il est généralement 

calling station, il est incapable de folder 

Top paire et a du mal à folder une 2ème 

paire, des tirages. Contre lui la façon la 

plus simple de l'exploiter est de valoriser 

au maximum dès que vous avez Top Paire 

et plus (TP avec un bon kicker de préfé-

rence). Idem que le nit, dès qu'il vous met 

de l'action, fuyez si vous n'avez pas une 

grosse main. 

 

LE TAG (TIGHT-AGRESSIF) :  22/18/3 
C'est le joueur que vous devez « être » 

dans un premier temps. Il joue des ranges 

assez solides et de façon agressive. Il sait 

valoriser ses mains, s'adapter aux diffé-

rents styles de jeu. Il est compétent et 

tente d'exploiter les leaks des adversaires, 

il est très peu exploitable. 

 

LE LAG (LOOSE-AGRESSIF) : 32/27/3,5 
C'est un joueur très agressif et assez large 

preflop. Il tente d'exploiter tous les 

joueurs à la table (même le TAG), s'il 

est compétent il domine complète-

ment la table, il sait comment valoriser 

ses mains, comment exploiter les nits, 

les loose-passif et surtout mettre la 

pression et faire tilter les TAG. Heureu-

sement, il n’existe pas une tonne de 

joueurs LAG très compétent. 

Si vous êtes TAG, essayez de rester 

solide contre ses joueurs et de ne pas 

tilter, comme il joue un peu trop large 

il va forcement gaspiller de l'argent à 

un moment donné, par contre si vous 

commencez à trop élargir votre jeu 

contre lui, il peut vous massacrer s'il 

est très fort. 

 

Les joueurs très forts en ce moment en 

CG SH ont un jeu hybride entre TAG et 

LAG, ils s'ajustent parfaitement à tous 

les profils, sont toujours dans le bon timing, 

etc... Leurs stats ressemblent à 27/23/3,5, 

mais pas de panique vous ne croiserez pas 

ces joueurs avant la NL200. 

 

LE MANIAQUE OU AGGRO-MONKEY : 
70/55/3 
Il joue une tonne de mains, toutes les plus 

improbables que les autres, il joue toutes les 

cartes suitées parce que c'est sexy. Générale-

ment il joue de façon très agressive, adore 

bluffer. Contre lui valorisez au maximum vos 

TP et + et soyez prêt à attraper des bluffs 

(bluffcatch) avec des mains plus faibles (type 

2ème paire) 

 

Il existe bien sûr d'autres types de joueurs, 

certains sont un peu le mix de 2 profils, d'au-

tres sont  totalement atypiques, il y a des 

TAG qui sont bons, d'autres moins, des LAG 

très forts, d'autres très faibles, plus vous 

aurez de mains sur vos adversaires et plus 

vous aurez de l'expérience aux tables, plus 

tout ceci vous semblera facile et familier et 

vous commencerez à devenir de plus en plus 

rentable (EV+) aux tables grâce aux données 

du tracker et à l'interprétation et l'adaptation 

que vous en faites. 

 

Le poker est un jeu où l'on exploite les fai-

blesses adverses, le tracker va vous permet-

tre de les repérer plus rapidement qu'en 

prenant par exemple des notes sur tel ou tel 

adversaire (même si bien évidemment il est 

nécessaire et très utile de prendre des notes 

sur vos adversaires). 

LE TRIPTYQUE VPIP/PFR/AF : 
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LES AUTRES STATS INDISPENSABLES : 

% 3BET ET % FOLD TO 3BET: 
Dans un premier temps, 2 stats indispensa-

bles pour la dynamique preflop sont le % 

de 3bet et le % de fold to 3bet (je rappelle 

que le 3bet est une sur-relance et non un 

relance équivalent à 3bb, par exemple Gus 

Hansen relance à 6€ sur des blinds 1-2€, 

j'ai 86s et j'ai envie de 3bet parce que c'est 

sexy, que je fasse 12, 18 ou 24€, dans tous 

les cas c'est un 3bet car c'est une sur-

relance). Que vous soyez en CG, MTT ou 

SNG, l'analyse de ces stats vont vous per-

mettre d'essayer d'ajuster au mieux vos 

ranges de 3bet/fold to 3bet et 4bet bien 

évidemment. 
 

- Un joueur qui 3bet entre 0 et 3% est un 

joueur qui 3bet uniquement pour value 

(valoriser sa main), il fait cela avec des 

premiums (TT+, AK, AKs), contre ce type de 

joueurs il va falloir folder assez souvent au 

3bet sauf si vous avez une profondeur de 

tapis assez importante (150bb) auquel cas 

vous pouvez payer avec des mains types 

petites paires pour setminer car vos cotes 

implicites sont très bonnes. 
 

- Un joueur qui 3bet entre 5 et 6% com-

mence à avoir une range polarisée de 3bet 

(c'est à dire une partie en value, 99+, AQo+ 

et une partie en bluff, des mains type A3s, 

78s, etc..). Contre ces joueurs il faut rester 

encore assez solide en foldant une bonne 

partie de votre range (principalement hors 

de position). 

 

- Un joueur qui 3bet entre 7 et 10% a clai-

rement une stratégie agressive preflop, il 

sait que vous ouvrez une range assez 

large donc il va vous 3bet bluff générale-

ment dans des bons spots (en bvb ou 

quand vous ouvrez au bouton ou CO). 

Contre ces joueurs vous pouvez commen-

cer à légèrement élargir votre range de 

call 3bet en position mais aussi avoir une 

range de 4bet/bluff et une range de 

4bet/call un chouia plus large que votre 

standard. 
 

- Un joueur qui 3bet plus de 10% et bien 

au delà (16-17%)  essaye de vraiment 

trop vous exploiter, contre ces joueurs il 

faut défendre encore plus au 3bet et 

4bet/call une range un peu plus large. En 

vous ajustant bien, c'est au final vous qui 

allez l'exploiter car il va gaspiller trop 

d'argent à être si agressif preflop. 
 

La stat du Fold to 3bet va vous permettre 

de moduler à votre guise vos ranges de 

3bet. Un bon joueur fold 60% au 3bet 

environ. 

Si un joueur fold 80% au 3bet, vous pou-

vez l'exploiter en le 3bettant souvent en 

bluff. 

Si un joueur ne fold que 30% au 3bet, 

arrêtez de le 3bet en bluff, mais par 

contre élargissez votre range de 3bet 

pour value avec des mains comme AJ, 

KQ, KJs, etc... . 
 

Par contre une chose importante, faites 

bien la corrélation entre le PFR et % de 

fold to 3bet, un joueur qui relance que 

6% des mains va sûrement très peu fol-

der au 3bet car sa range est très forte. 

- % CBET ET % FOLD TO CBET 
Après avoir vu le preflop, vous avez 2 

stats indispensables au flop qui sont le 

% de cbet et % de fold to cbet. Un  bon 

joueur cbet globalement entre 65 et 

75% du temps. Au délà de 75% vous 

pouvez commencer à plus le check/

raise en bluff ou le float en position. En 

dessous de 60-50% de cbet, ne tentez 

pas trop de moves et suivez qu'avec des 

mains qui ont une assez bonne équité. 

Un bon joueur fold 50-55% du temps 

sur un cbet. Donc si vous voyez un 

joueur qui fold 70% du temps au cbet, 

abusez du cbet, et par contre face à un 

joueur qui fold que 30%, misez que des 

mains qui ont une certaine équité (du 

style 2ème paire et plus, tirages, etc...) 

et arrêtez de miser systématiquement 

votre « air » range. 

 

Avec l'expérience vous allez développer 

des stratégies simples tel que exploiter 

un joueur weak qui fold beaucoup au 

cbet en misant toute votre range ou 

encore en valorisant finement (thin 

value) des mains plus faibles contre des 

calling stations. 

 

En quelque sorte, les données du trac-

ker associées à l'interprétation que vous 

en faites vous mettent dans une démar-

che d'apprentissage assez importante, 

vous commencez petit à petit à cons-

truire des raisonnements plus poussés 

et à élaborer des stratégies de plus en 

plus EV+. 

C P 9 5  M A G  

Les statistiques évoquées au-dessus correspondent au HUD stan-

dard de la plupart des joueurs de poker. Mais on peut toujours 

trouver des petites stats utiles selon le format et la limite de jeu 

à laquelle on joue. 

Par exemple en CG micro-stakes, on voit énormément de limp, 

une statistique comme le limp/call peut être très intéressante 

pour adapter ses ranges d'isoraise. 

Idem on voit beaucoup de donkbet, donc le % de donkbet peut 

être intéressant et même d'une façon plus puissante le fold donk 

bet vs raise flop peut être très important à ces limites. 

En Midstakes, on joue beaucoup plus de pots 3bet, une leak que 

l'on peut observer chez des joueurs un peu trop aggro est un % de 

cbet in 3bet pot très élevé. 

 

Bref vous avez une multitude d'infos à votre disposition. Essayez 

de fouiller un peu dans le tracker et de réfléchir à des situations 

qui semblent très pertinentes lorsque vous jouez. Je suis sûr et 

certain que plus de 90% des joueurs n'utilise même pas 60% des 

capacités réelles du tracker (c'est assez dur à chiffrer en fait mais 

j'espère que vous comprenez l'esprit). 

PETITES ASTUCES : 
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est qu'on donne un assez bon spot de 

squeeze pour l'un des deux joueurs en blind, 

rayzydayzy n'est pas un gros 3betteur, par 

contre pet2fish oui donc ça peut être un 

argument pour le 3bet. 

Déjà on peut voir que preflop on dispose 

d'une multitude d'informations qui nous 

permettent d'essayer de choisir le meilleur 

plan possible. 

Sur un flop AQ6 avec un flushdraw, je m'at-

tends à ce qu'il mise toute sa range ici, il est 

UTG, le board  connecte assez bien avec sa 

range et c'est toujours assez évident de cbet 

un board A high. En plus comme c'est un 

gros cbetteur (79%), aucune surprise sur son 

bet ¾ pot, ici je pense qu'on a rien d'autre à 

faire que call, raise me semble trop thin et 

nous met dans un spot très compliqué s'il 

vient à 3bet le flop 

Le plan est donc de call flop et de payer any 

turn vu que silvertekk est un multi-barreleur 

(AF flop/turn/river  6/3,5/2,3 en AF% 

49/34/20). Il est très agressif flop/turn et 

plutôt solide river.  

 

Turn l'as qui double est une très mauvaise 

carte à barrel en bluff, donc c'est sûr qu'il 

n'a plus air total dans sa range et qu'il a un 

minimum d'équité avec sa main. Sa range se 

compose de Ax, Qx maybe, flushdraw et 

peut-être une gutshot. Ici on a le choix entre 

call ou raise et je préfère vraiment le call car 

on est dans une situation de WA/WB. En 

raisant je pense qu'il ne va jamais call avec 

un flushdraw ou Qx donc je vais garder uni-

quement la range qui me crush hormis (A2, 

A3, A4). Le plan quand je call turn est de fold 

river sur un 3ème barrel car il va jamais bluf-

fer river, j'ai beaucoup trop souvent Ax pour 

qu'il puisse profitablement bluffer donc il va 

miser uniquement en value. 

 

La river fait rentrer le flushdraw du flop et il 

check avant moi. Quand il check river pour 

moi c'est 98% du temps un c/f, il n'est pas 

du genre à c/c Ax ou Qx, je pense qu'il va 

plus souvent vbet sa flush que la CRAI du fait 

de l'image assez tight que je dois avoir pour 

lui, je pense qu'il sait que je suis capable de 

faire de gros fold et que maybe je peux 

check back Ax (même si c'est pas vrai) et que 

je check back 100% du temps Qx donc à mon 

avis il perd trop de value à check river. 

MISE EN PRATIQUE 

NL Holdem $1(BB)  

pet2fish ($106) 

rayzydayzy ($100) 

silvertekk ($163) 

Mafiozi ($61.73) 

Heisenberggg ($130) 

 

pet2fish posts (SB) $0.50 

rayzydayzy posts (BB) $1 

Dealt to Heisenberggg 5d  Ad   

silvertekk raises to $3 

fold,  

Heisenberggg calls $3 

fold, fold,  

FLOP ($7.50) Ah  Qh  6d   

silvertekk bets $5.50 

Heisenberggg calls $5.50 

TURN ($18.50) Ah  Qh  6d  As   

silvertekk bets $14.50 

Heisenberggg calls $14.50 

RIVER ($47.50) Ah  Qh  6d  As  Jh   

silvertekk checks 

Heisenberggg bets $31.50 

silvertekk raises to $140 (AI) 

Heisenberggg calls $75.96 (AI) 

Heisenberggg shows 5d  Ad   

(Pre 60%, Flop 82.1%, Turn 90.9%) 

 

silvertekk shows Kd  Jc   

(Pre 40%, Flop 17.9%, Turn 9.1%) 

 

Heisenberggg wins $259 

Silvertekk est un joueur que je 

connais parfaitement, j'ai 16 000 

mains sur lui, il joue 23/19/4,6. 

C'est pour moi le meilleur reg de 

NL100 sur Winamax, il joue aussi en 

NL200. 

 

Preflop, j'ai 2 choix possibles, call ou 

3bet (le fold est pour moi horrible 

car beaucoup trop weak, A5s joue 

très bien en position, on va pouvoir 

float et c/r pas mal de boards). 

Je préfère call ici car Vilain est un 

gros 4betteur (17%). Même si dans 

ce spot il ne va pas souvent me 

4bet/bluff et 4bet/call avec une 

range assez tight c'est sur, je préfère 

3bet des mains qui ne sont pas assez 

fortes pour call du genre K8s, Q8s, ici 

A5s est assez fort pour call. 

En revanche le problème de flat A5s 

Idem s'il a full je peux très bien avoir flush et 

shove derrière son vbet, par contre je suis 

plus enclin à bet/fold une strong hands river 

donc pour moi il n'a que peu de raison de 

check river. 

 

Quand il check, j'ai le choix entre check back 

et bet. Check back est horrible car on a trips 

et son check pour moi indique que je suis 95% 

du temps devant, même si je m'attends à un 

c/f de sa part je me dois de value bet, il peut 

trouver un hero call avec Qx ou KK. Je me 

rappelle avoir mis du temps à trouver le sizing 

adéquat, je suis vraiment pas fan de mon 

betsizing car je mise vraiment trop gros, sa 

range est trop weak pour me payer un 2/3 pot 

river. Je pense que miser 1/3 pot était mieux 

ici. 

Je mise 31,50 € , il tank un peu et shove pour 

75 € de plus.  

Comme je l'ai dit au dessus je suis plutôt sur-

pris de voir un CRAI river. 

Je tank beaucoup, je réfléchis à la main, je sais 

que j'ai mis du temps avant de miser river, 

comme il est très fort et qu'il me connait par-

faitement, il se doute que je suis sur la partie 

de ma value range un peu weak et que je n'ai 

quasiment jamais la flush car je vais pas call 2 

fois un flushdraw sur ce type de boards, je n'ai 

pas full car j'aurai certainement bet plus rapi-

dement river donc après toutes ces réflexions 

je pense qu'il peut me bluffer donc j'ai call et 

par chance (ou skills) j'ai eu raison. 

Néanmoins j'adore son move, le fait qu'on se 

connaisse par coeur (il a lui aussi 16000 mains 

dans son tracker sur moi) il a  su parfaitement 

analyser ma range et je suis sur qu'il me 

voyait capable de fold Ax (ce que j'ai failli faire 

d'ailleurs, le fait que l'on soit assez deep aug-

mente fortement sa fold equity). 

 

Donc GG à lui, je sais qu'il est bien meilleur 

que moi, c'est en regardant ses mains que 

j'essaye de progresser aussi et cette fois j'ai su 

qu'il voulait m'exploiter. 

 

A vous de jouer maintenant ! 

 

Ducarinho 



Chers lecteurs,  

Cet espace vous est donné pour 

vous exprimer!  

Un article vous a particulièrement 

intéressé et vous souhaitez rebondir 

dessus?  

Vous avez des questions relatives au 

cahier stratégique?  

Vous souhaitez  prendre la parole 

pour lancer un débat sur une 

thématique?  

Vous aimeriez partager avec nous 

vos résultats de poker, live ou 

online?  

Ou bien nous envoyer un 

témoignage de vos soirées du jeudi?  

Prenez la parole ici en nous 

envoyant vos messages par email à  

bambi@clubpoker95.com  

 

Venez nous rencontrer tous les jeudi à 

partir de 20h30 à : 

MGC du Village 

10 Place Verdun 

95000 Cergy 

www.clubpoker95.com 

La rédaction est à votre écoute pour améliorer le 

contenu et adapter ce magazine à vos envies!  

 

N’hésitez pas à nous transmettre vos impressions et 

vos réactions  sur les rubriques ou les articles pro-

posés.  

Faites nous connaitre les thèmes que vous souhaitez 

voir abordés! 

 

Envoyez vos messages et idées à: 

bambi@clubpoker95.com! 

CLUB POKER 95CLUB POKER 95CLUB POKER 95CLUB POKER 95    

LE COURRIER DES LECTEURS 

Partenaire de: 

AVIS DE RECHERCHE 

La rédaction recherche  des per-

sonnes motivées pour nous assis-

ter dans la rédaction de ce maga-

zine.  

Lecteurs, Rédacteurs, Chroni-

queur … La prochaine édition est 

prévue pour Janvier 2012.  

N’hésitez pas à nous contacter 

entre temps si vous souhaitez 

venir agrandir notre équipe! 

LA REDACTION: 

 

Bambi : Rédactrice en chef et coordi-

nation entre les rédacteurs.  

Interviews, dossier spécial, mise en 

forme des articles et illustrations.  

 

Enkil: rédaction des rubriques Eve-

ment de l’été, A venir, Pseudofini-

tion, Players Playlist 

 

Ducarinho: Responsable du cahier 

stratégique.  

 

La rédaction remercie  Alcossebre et 

l’équipe du CA pour les interviews, 

MyKQ pour ses réponses et sa  parti-

cipation au dossier spécial, Corail et 

Intox pour leur travail de relecture.  

 


